
COMPTE RENDU 

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE U.P.E. DE LA  DRACENIE

 DU MERCREDI 24 Novembre 2021

Adhérents présents et ayant donné leur pouvoir : voir fiche d’émargement. 

Monsieur Hervé PODEUR, président de l’UPE, remercie les adhérents présents et les membres du bureau et
du comité 2020/2021 pour leur implication.  

ORDRE DU JOUR :

1. Rapport moral et d’activités     20  20  /20  2  1  :

83 adhérents  (contre  103  l’an  dernier) :   Cette  diminution  a  pour  origine  une  très  forte  baisse  des
adhésions des conjoints.  Des campagnes d’incitation à ajouter  les conjoints sur les bulletins d’adhésion
opérées depuis 4 ans avaient engendré une augmentation du nombre d’adhérents. Cependant cela n’a pas été
bénéfique pour l’association car elle n‘a pas eu pour autant, plus de « bras disponible » et plus de parents se
portant  sur  les  listes  ou  de  volontaires  pour  mener  des  actions.  La  seule  conséquence  a  été  de  faire
augmenter la cotisation de l’assurance. C’est pourquoi le président n’a pas incité les conjoints à adhérer, sauf
si ils sont candidats aux élections de représentant de parents d’élève ou au comité de l’association.

L’exercice  2020  –  2021  s’est  déroulé  dans  un  contexte  de  crise  sanitaire  « Covid19 »  avec  de
nombreuses restrictions concernant les possibilités d’organiser des réunions.

1,    Représentativité     de l’UPE dans les établissements en    20  20  /20  21   :  

Pour l’année 2020/2021,  l’UPE a été présente dans  8 établissements  soit 80 élus;  Nous n’avons plus de
représentants  à  l’école  Jacques  Brel,  cependant  une  liste  UPE obtient  tous  les  sièges  à  l’école   Pierre
Brossolette  et  à  l’élémentaire   Paul  Aréne où nous étions  absents l’année dernière.Un seul  parent  s’est
proposé pour créer une liste au lycée Léon Blum et cela n’a donc pas été possible.

Lycée Jean Moulin : Tête de liste :  Hervé PODEUR 
5 sièges pour l'UPE  sur 5  - taux de participation :    8,25% (13,08 % en 2019)

Collège Émile Thomas : Tête de liste :  Bruno DE CARA

7 sièges pour l'UPE au CA sur 7   - taux de participation : 26,95% ( 28,34% en 2019)

Collège Jean Rostand :   Tête de liste :  Juliette  MOKOLO
7 sièges pour l'UPE au CA sur 7  - taux de participation : 26,68 % 

Collège Général Ferrié : Tête de liste : Sylvie LEBRE

7 sièges pour l'UPE au CA sur 7 -  taux de participation : 24,98 % ( 24,68 %  en 2019)

Ecole maternelle Paul Arène : Tête de liste : Nathalie HYVON
6 sièges pour l'UPE au Conseil d'école  -   participation : 58,93 % ( 53,71%  en 2019)

Ecole élémentaire Paul Arène : Tête de liste : Stéphanie ORLANDINI

  12 sièges pour l'UPE au Conseil d'école  -   participation : ? %

 Ecole  élémentaire Jean Jaurès : Tête de liste : Bruno DE CARA
 5 sièges pour l'UPE au Conseil d'école sur 11 suite à défaut de candidat -  participation : 54,50% (64,08

%  en 2020)
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Ecole élémentaire Pierre Brossolette : Tête de liste : Déborah BARD 
  10 sièges pour l'UPE au Conseil d'école  -   participation : 36,38 % 

  75   parents  d’élèves  élus    ont   participé  à   toutes  les  instances  dans  les  établissements  (Conseils
d’administration – Conseils d’école – Conseils de discipline - CHS – Commissions permanentes etc...) 

Le président remercie l'ensemble des parents pour leurs interventions dans les établissements et  l'ensemble
des adhérents pour leur soutien à cette  élection.

2,    Représentativité     de l’UPE dans les établissements en    20  21  /20  22   :  

Pour l’année 2021/2022,   l’UPE est présente dans 6 établissements, contre 8 l’année précédente.  Nous
n’avons plus de représentants  à l’école Paul Arène (élémentaire et maternelle), conséquence de la mutation
de Karine SIINO. Comme l’an dernier, un seul parent s’est proposé pour créer une liste au lycée Léon Blum
et cela n’a donc pas été possible.

Lycée Jean Moulin : Tête de liste :  Hervé PODEUR 

5 sièges pour l'UPE  sur 5  - taux de participation :    9,37% (8,25 % en 2020)

Collège Émile Thomas : Tête de liste :  Bruno DE CARA
7 sièges pour l'UPE au CA sur 7   - taux de participation : 17,57% ( 26,95% en 2020)

Collège Jean Rostand :   Tête de liste :  Juliette  MOKOLO

7 sièges pour l'UPE au CA sur 7  - taux de participation :  28,01 %  (26,68 % en 2020 )

Collège Général Ferrié : Tête de liste : Pierre  VALBONETTI
7 sièges pour l'UPE au CA sur 7 -  taux de participation : 24,58 % ( 24,98 %  en 2020)

 Ecole  élémentaire Jean Jaurès : Tête de liste :  Vanessa ARCORACI

 5 sièges pour l'UPE au Conseil d'école  sur 11 suite à défaut de candidat -  
- participation : 52,63%  (54,50 %  en 2020)

Ecole élémentaire Pierre Brossolette : Tête de liste : Déborah BARD 
  10 sièges pour l'UPE au Conseil d'école  -   participation : 44 % (36,38 % en 2020) 

3    Les différentes actions menées par l’association   

Arrêt de toutes activités depuis mars 2020 suite à la crise sanitaire covid -19,  mais la représentation
dans  les  établissements  (conseils  d’administration  et  conseils  d’école,  commissions  et  conseils  de
classe) a   été pleinement assurée, soit en présentiel, soit en distanciel.  

Vote pour le rapport moral et d'activités :
Le rapport moral et d'activités est adopté à l'unanimité.

2. Rapport financier et affectation des résultats   :

-  La trésorerie de l'UPE est tenue par le Président, depuis mai 2019 (Suite à la démission, pour  raison
professionnelle  de  la  trésorière,  Madame  Stéphanie  Conseil,  la  trésorière  adjoint  ne  pouvant  pas
assumer ses fonctions, également pour raison professionnelle).
-  En raison de la crise sanitaire, le comité a proposé à la mairie (qui a accepté) de lui restituer la
subvention  2020 pour aider au financement de masques et/ou soutenir d’autre associations œuvrant
dans le sanitaire. La mairie n’ayant toujours pas réclamé la somme, le trésorier n’a pas effectué de
demande de subvention à la mairie pour 2021. Les 350 € de subvention 2020 sont reportés sur 2021 en
produits exceptionnels.  Il a également été décidé de maintenir la gratuité pour les adhésions.
–   Pas de demande de subvention au département car personne n’est à ce jour en capacité de poursuivre
l'organisation des séances de secourisme.
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Total des dépenses   :  359,49 €  dont 122,81 € pour l’AG 2020; 110,20 € d’assurance ;  46,48 €  de
fournotures ; 80 € de fleurs pour les départ de  Mme  SUTY, Mme SIINO, Mmes les principales des
collèges Ferrié et Thomas .

Total des produits :  399,73 € dont  350 € de subvention 2020 reporté sur 2021, 32,30 € de rachat par les
membres du comité de  l’excédent de boissons et nourritures de l’AG 2020 et 17,43 € d’intérêts sur le
livret A.

Soit un bénéfice de 40,24 €   (proposition de report sur 2021 -2022)

État   de la trésorerie     au   24  /  11  /20  2  1 :   Banque : 207,06 € - Espèces :  6, 57 € - Livret A : 3 056,82 €

Vote pour le rapport financier (Quitus): Le rapport financier est adopté à l'unanimité.
Vote pour l’affectation du bénéfice: le report sur l’exercice suivant  est adopté à l'unanimité.

5.Élections des membres du comité et du bureau:

 Elections des membres du Comité :

 6 Membres de droit  (têtes de liste) :
Vanessa  COUDERC

Pierre VALBONETTI

Bruno DE CARA

Déborah BARD

Juliette MOKOLO

Hervé PODEUR

 Membres élus :  

Béatice MALLARINO
Nathalie FRIANT
Sylvie LEBRE

Stéphane LELEU

Rachel RAGASSE

Maria ROMIER

Jacques LEGROS

 Vote pour l'élection des membres du comité   :
Tous ces membres sont élus au comité à l'unanimité. Le comité est donc constitué de 13  membres.

 Élection des membres du bureau : Les  membres du bureau suivants sont élus par l’assemblée  à
l'unanimité:

Président : Stéphane LELEU                                Président adjoint : Hervé PODEUR

Secrétaire : Jacques LEGROS                               Secrétaire adjointe : Sylvie LEBRE

Trésorière : Déborah BARD    Membre : Bruno DE CARA

6. Questions et information  s   diverses   :

 Les membres présents font le point sur les problèmes de violences constatées dans les établisse-
ments depuis la rentrée et sur l’absentéisme non remplacé de certains professeurs .

 Il est également constaté des propos humiliants tenus par certains  professeurs envers des élèves,
cela devant toute la classe. Le vice présidents évoquera ce sujet avec les représentants des enseignants dans
l »établissement concerné.

 Modalité d'envoi du compte rendu de l'AG :  Le compte rendu sera adressé aux adhérents par mail 

 Calendrier des réunions 2021/2022 : Non fixé en raison du changement de président.

La séance est levée à 20 h 20

Le secrétaire
Jacques LEGROS
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